

Umzug an den Herforder Augustinerplatz

Sparkasse Herford: neue Innenstadtfiliale ab April 2025

Die Sparkasse Herford verlegt 2025 ihre Innenstadtfiliale in Herford vom derzeitigen Standort Auf der Freiheit 20 an den zentral gelegenen Augustinerplatz. „Wir haben für unsere neue Innenstadtfiliale verschiedene Optionen geprüft“, sagt Peter Becker, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Herford. „Als beste Lösung für unsere Kundinnen und Kunden hat sich das als Medical Center bekannte Gebäude am Augustinerplatz 10 bis 12 erwiesen.“ Dort hat die Sparkasse Herford das Erdgeschoss und Flächen in der ersten Etage sowie Parkplätze in der Tiefgarage unter dem Gebäude angemietet.

An den Augustinerplatz ziehen ab April 2025 der Filialbereich und die Beraterinnen und Berater des Sparkassen-Vermögensmanagements um. „Selbstverständlich wird es dort auch ein SB-Angebot geben“, erklärt Peter Becker. Die derzeit ebenfalls im Gebäude Auf der Freiheit beheimateten Baufinanzierungsspezialistinnen und -spezialisten, Immobilienmaklerinnen und Immobilienmakler sowie die Versicherungsagentur werden dann nach derzeitiger Planung auf dem Sparkassen-Campus an der Engerstraße zu finden sein. „Wichtig zu wissen ist, dass der SB-Bereich mit den Geldautomaten und Selbstbedienungsterminals am Standort Auf der Freiheit 20 auch ab 2025 bleibt“, erläutert Peter Becker. „Das Gleiche gilt für die dortigen Tresor-Schließfächer.“ Somit wird die Filiale Auf der Freiheit ab April 2025 zum SB-Standort umgewandelt.

„Das Gebäude Auf der Freiheit ist mittlerweile zu groß für unsere Anforderungen an eine Filiale“ so Peter Becker. „Im Interesse unserer Kundinnen und Kunden ist es uns aber besonders wichtig, weiterhin mit unseren Leistungen und Angeboten zentral in der Innenstadt vor Ort zu sein. Persönlichen Service und Beratung auf hohem Niveau bieten wir unseren Kundinnen und Kunden ab April 2025 dann in der neuen Filiale am Augustinerplatz, die allen Anforderungen an eine moderne, bedarfsorientierte Finanzberatung gerecht wird.“

Auch die zukünftige Nutzung der früheren Hauptstelle Auf der Freiheit 20 steht bereits fest. Der Kreis Herford wird die komplette Bürofläche mieten. „Wir benötigen neue Räumlichkeiten“, erläutert Landrat Jürgen Müller. „Zum einen wollen wir über das Kreisgebiet verteilte Abteilungen wieder näher zusammenführen, zum anderen haben wir im Jahr 2025 weitere Stellen zu besetzen, unter anderem für die Bereiche Jugend, Soziales und Pflege. Wir freuen uns daher sehr, mit dem zentral gelegenen Sparkassen-Gebäude eine geeignete Immobilie gefunden zu haben.“